

Rationelle Tarnung



Bild © Roger Frei/Prix Lignum 2018

Das Verwaltungsgebäude der Freiburger Kantonspolizei überzeugt die Jury mit seiner Klarheit und Einfachheit. Es nutzt einen ökologischen Baustoff aus den kantonseigenen Wäldern und setzt damit einen Gegenpol zum globalisierten Denken: Insgesamt besteht das Gebäude fast komplett aus Schweizer Holz. Hinter der Fassade sorgt das Holz für eine angenehme Arbeitsatmosphäre. Und der Neubau bringt Holz in einen Kontext, in dem man es nicht erwarten würde. Er macht klar: Holz ist allen Aufgaben und jeder Situation gewachsen.

Kantonales Polizeigebäude Freiburg, Granges Paccot FR, 2017

Bauherrschaft: Etat de Fribourg - Services des Bâtiments, Fribourg

Architektur: deillon delley architectes sa, Bulle Holzbau: Brawand Zimmerei AG, Grindelwald

Holzbauingenieure: Chabloz & Partenaires SA, Lausanne Sägerei: Jacques Périsset, Ursy

Forst: Etat de Fribourg, Service des forêts et de la faune, Givisiez

Herkunftszeichen Schweizer Holz (Gesamtobjekt)